

子ども科学館 (あらおキッズドーム)

リニューアルオープン

問文化センター ☎ 66-4111

問政策企画課世界遺産・文化交流室 ☎ 63-1274



他者と共同で紡ぐ夢の空間 育まれる子どもたちの創造性

11月1日、文化センターに併設する子ども科学館が、「あらおキッズドーム」という新たな愛称とともに生まれ変わりました。アート集団として国内外で活躍するチームラボの体験型デジタルアート作品「チームラボ 学ぶ！未来の遊園地」を新たに導入。この作品は、他者と共同で創造していく体験を学ぶ教育的プロジェクトであり、人気の3作品を常設展示しています。

開館記念式典後の内覧会では、ダンスで式典に花を添えたカンガルー保育園の園児が体験。自分で描いた車や飛行機が動く姿に、「すごい！」と歓声を上げ、目を輝かせていました。

子どもの「空間把握力」、「論理的思考力」、
「多様性の尊重」、などの力を育む

チームラボ 学ぶ！未来の遊園地

3つの展示作品の紹介



【つながる！積み木のまち】

積み木を置いて、列車や車などいろいろな乗り物が走る街を作ります。同じ種類の積み木はつながって、乗り物が走り出します。



【お絵かきタウン】

みんなの描いた絵でできていく街です。街をつくるもの（車、ビルなど）を紙に描いて、機械で読み取るとスクリーンに出現し、街ができていきます。



【お絵かきタウンペーパークラフト】

お絵かきタウンで描いた絵が、展開図となってプリントされます。展開図を組み立てると、世界で一つだけのペーパークラフトが出来上がります。